

24Jam

Musdes Penyusunan RKPDesa, Hatmawati Syam: Setiap Suara Didengarkan dan Dihargai

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.24JAM.CO.ID

Jul 18, 2023 - 07:46



BARRU- Dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDesa) tahun 2024, Pemdes Ajakkang, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru menggelar musyawarah desa (Musdes), di aula kantor desa Ajakkang, pada Senin (17/7/2023).

Hadir dalam Musdes tersebut Kades Ajakkang Hatmawati Syam beserta perangkat desa, Anggota DPRD Barru Drs. HM. Akil, perwakilan Camat Soppeng Riaja, DPMDPPKB3A, Bappelitbangda, BPD dan Tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Kades Hatmawati Syam mengatakan bahwa musyawarah

ini bertujuan untuk menentukan arah kebijakan pemerintah desa, baik dalam sektor pembangunan, pembinaan, pemberdayaan ataupun penyelenggaraan pemerintah yang akan dilaksanakan tahun depan.

"Kegiatan Musdes ini dilakukan untuk menyusun program kerja pembangunan untuk tahun 2024. Kegiatan ini nantinya akan melahirkan usulan-usulan sebagai skala prioritas pembangunan di desa Ajakkang", kata Hatma yang juga adik kandung Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.

Lebih jauh Hatma menjelaskan, Musdes RKPDes sebagai forum demokratis yang memungkinkan seluruh warga desa untuk berpartisipasi dalam proses perencanaan pembangunan desa. Selain itu, Musdes RKPDes untuk merumuskan rencana kerja yang akan menjadi panduan dalam upaya mencapai kemajuan dan kesejahteraan desa.

"Bagi seluruh peserta Musdes mari berdiskusi, memberikan masukan, dan menyampaikan aspirasi dalam rangka mencapai hasil yang terbaik dalam penyusunan RKPDes. Ini memberikan dorongan agar setiap suara didengarkan dan dihargai", ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Hatma juga mengajak seluruh masyarakat Ajakkang bersama-sama, bergotong royong, menjalin komunikasi yang baik dengan Pemdes, sehingga nantinya desa Ajakkang bisa menjadi lebih baik dalam sisi pembangunan, pemberdayaan SDM dan seluruh aspek yang bisa menjadikan Ajakkang bisa lebih maju lagi.

"Kepada seluruh masyarakat, mari bersama-sama jalin komunikasi yang baik, sehingga desa kita menjadi lebih baik dalam sisi pembangunan, pemberdayaan SDM dan seluruh aspek yang bisa menjadikan desa Ajakkang bisa lebih maju lagi", pungkas Hatma.

(Ahkam)